

~~Secretaría Municipal~~

Datos # 08-2020

En el municipio de Apulco, Departamento de Comayagüela, reunidos en el salón de sesiones del palacio municipal siendo las 9:30 am. de la fecha veinte de marzo del año dos mil veinte, En sesión ordinaria presidida por el señor alcalde municipal maestro Rodolfo Fabrizio Lessano, con la asistencia de los regidores en su orden del primero al octavo: Leobardo Omar Caeser Galindo, Cleto Vacaquez Chavarría, Mavis Melina Cabra Verterosa, Leoberto Edmundo Suárez Aguilar, José Wil Cardona Rodríguez, Francisco Díaz, Dolores Victoria Perera Padilla, Noe Antonio Blestos Vergas, El comisionado municipal de los Desechos Hermanos señor Luis Alonso Villanueva, La comisión ciudadana de Transparencia señor; Natiruidad de fuentes A letto, La junta Directiva de COSEM

Copia

368

comité de Emergencia Municipal levó puan de los
Draña Vaquez sub coordinador, representantes del
ALFA A reunión de levantamiento de las fuerzas Armadas
su coordinador Dolores martinez Alba, re-
presentantes del sector salud licda lorenzo Castro
Police Preventivo de Apuliques, Autoridad Evangelista
melvin Sanchez y maria Gisela Padilla, El des-
tacado municipal de justicia moises David Mendoza
mediante la secretaría municipal que da fe de la
siguiente agenda:

1 Comprobación del coronavirus

2 Apertura de la sesión

3 Coronavirus covid-19 situación del municipio
de Apuliques 1- Habiendo autorizado el señor alcalde
de dios abierta la sesión y pidió se diera
una oración a Dios fue despedido por la secre-
taría municipal 3- coronavirus covid -19
situación del municipio de Apuliques. 1- El señor
alcalde agradeció la paciencia de la corpora-
ción municipal, el comisionado de lo deseado
humano, la comisión de transparencia y
los miembros del CODEM y comité de Emergencia
municipal de Apuliques a la policía preventi-
va por estar viviendo en esta situación
temor visto trabajando y reuniones son
el CODEM se han tomado decisiones eucamadas
al bien común como medidas de protección
el hecho de no salir de sus casas como mun-
icipalidad se han comprado gel sanitario
y mascarillas para estos protectores de salud
luzmor vestimentas en caso necesario o de
emergencia se tomo a bien como CODEM reunir
negocios, las agro exportadoras dentro de todo
tercer comunicado al pueblo a través de co-
municados y anuncios y algunas cora-
tesas al bien de la corporación munici-

copia

369

pal, si hay que hacerlo puede tener reuniones
el tema de cerrar fronteras pero buscar alter-
nativas para que no entre al municipio hon-
indagado gente que ha venido al municipio y
se les a dado seguimiento todo es complicado no
es fácil ponerse de acuerdo con el municipio veo
en lo que hay que hacer se unió a la Policia y al
SEFA como CODEM se han hecho comunicados para
prevenir y que este virus no entre todo enfocado
en proteger a la gente. 2- Edmundo huazo habló
del coronavirus es complicado porque como tra-
tarlo España lo trajo a tierra la cultura muestra
no cree dejar esa una falsa alarma. esto es
en panorama mundial la crisis económica por
ahora no hay nada es necesario la evasión a
partir del bien lo gente mas vulnerables es el
sector salud y mayores de edad este virus pacio-
nate 81 días en el planeta las mutaciones conte-
nibles pude los pulmones no solo a los mayores se
complican también los jóvenes. hoy que levantan
y un grupo de personas mayores y tengan enferme-
dades permanentes un control mayor de higiene
comunicar a todos los medios y enfermeras del
pueblo a acudir y tomar acciones para control
al paciente esto va ha llegar hasta agosto. cerrar
las vías en de suma importancia ya reunieron
6 personas de otros países evitar contaminación el
denaro es medio de contaminación hay que orga-
nizarse para frenar. 3 Dolores lereza carretero to-
dos que esto es una emergencia todo lo que se
hace es bueno hay que actuar gracias a Dios
no tenemos en el pueblo ningún caso los de
salud deben de estar presentes medios 24
7 si hay brotechores el medico tiene que
con su equipo de protección importan-
te lo que de quedo y ley dice. 4 - Jose Vilca-

copia

✓ ✓ ✓ ✓ ✓ ✓ / ✓ / ✓ / ✓ / ✓ / ✓ / ✓ / ✓

SFO
341

dona es triste la situación que estamos sa-
liendo al parecer los maestros que tenemos
no son los adecuados como secretario de
Salcedo no estamos preparados, cosa respondió
me dijeron atodo el estado debe tener las
fronteas, es hoy d acuerdo con ley leyo y
toque de queda como Salcedo no tenemos enue-
mos. 5- don alcalde es importante tener
fronteas que no salga ni entre gente al
pueblo para evitar la contaminación 6- por
Wil Cardona en esta situación hay que ayu-
dar al que meno tiene. 7- Francisco Díaz me
alegra estar tocando este tema tan impor-
tante debemos ser prácticos no tenemos nada
son que afrontar esta situación como atender
estos pacientes, el país esta descalabrado yo
quiero pensar hay cabigo en Putumayo alcalde
tome decisiones rápidas, pequeño con-
tunions, onde tener a esta gente, esto se hace
en una semana, hay material de bajo costo,
dotar a los centros de salud actuar buenas
soluciones, hay que hacer cualquier cosa por los
demás 8- don alcalde en reunión que tuvimos
le nos hablo del proto solo a seguir secando
el puente un edificio informó que el dueño
gasto de la policía vino el 27 de febrero es una
persona forjen. 9- por Wil Cardona informó
sobre unos muchachos que vinieron de Poto-
mí unidos hace un mes dimisón a los po-
sos y a laudos iba el de carreteras al pa-
sar nro a Taulabe. no quiere que lo locali-
sen. 10) Elio Vargas charonris este es un
tema bien contradictorio es exigir salud
debe haber limpieza no se puede cerrar fron-
teas a Putumayo no tiene miedo, los Putumayos
ponen como el pato comiendo y expando

equal es el temor a la muerte este es un tema de
Salcedo la corporación municipal tiene que acagar
y ver los costos de esta forma en los tiempos de fron-
teas los ríos caen los ríos no caen. 11- Noe An-
tonio Alberto Vargas buenas tardes en un tema delicado
en un tema nacional e internacional como corporación
estamos llamados a buscar soluciones, cuando el com-
pañero francisco hablo de este tema no se le dio la for-
matividad, somos un país vulnerable el asti culo 12
nos aviso para tomarduras previas por los demás
lo podemos hacer, igual el comercio no puede pararse
el que pasa del díaro no se puede parar debemos de
dejar de actuar los van a señalar, pronunciado en
el momento yo no he salido de mi casa, pero con
tomas de fuerza estoy de acuerdo con las propuestas
se han tomado acciones, la compra de uniformes para
mitigar la situación el alcalde debe ser claro en
todo lo que se pide hacer. 12- don alcalde abajo
la labor de la policía alentaron a matilde de Rio
bravo la policía castigo a la persona que se
acuerde de eso se trata de acusar al que trabaja
por los demás hacer las presentaciones como cor-
poración tomar las medidas de protección para
la gente quiera o no se que la corporación lo
deja siempre e se la realidad, mal animo
en no apoyarnos como CODEM se han hecho mu-
chos daños en lo que oficial. 13- muchos mendo-
sa el toque de queda es importante por la
circulación 14- Edmundo Suazo esto no es de
una semana ya pasa mas. debemos organizar
auxiliarios de los medios del pueblo concienciar
nuevos esto son errores comprometidos 15- don
alcalde es necesario estos atentos y seguir los
protocolos 16- La Honorable corporación procedió
de la siguiente manera: considerando: Que la
constitución de la república estable en su ar-

copia

copia

B.I.C. 3
Artículo 145 que "se reconoce el derecho a la protección de la salud" el deber de todos en participar en la promoción y prevención de la salud personal y de la comunidad considerando; que el decreto ejecutivo P.E.M-005-2020 de fecha 10 de febrero del 2020 se declara Estado de Emergencia Sanitaria en todo territorio Nacional por coronavirus covid -19 considerando que existen recursos propios y de transferencia municipales destinados para el desarrollo de los municipios, que deben ser utilizados para atender las emergencias de salud actual (situaciones actuales) legales establecidas. Por tanto: 1- Declarar al municipio de Apureíque en Emergencia por coronavirus covid -19 2- compra de insumos medicamentos para apoyar al sector salud del municipio 3- El cierre de las fronteras del municipio, para la preventión de contagio del coronavirus covid -19 4- Comisión de reunión para asistir zona crítica llevándole lo necesario de acuerdo a la capacidad de la municipalidad 5- Reunión de emergencia con las autoridades del municipio de Tepamani y tomar las mismas acciones en contra del coronavirus covid -19, para el día 21 de marzo del 2020 a las 10:00 a.m. (señor municipal licenciano). La corporación aún se encuentra dividida por incertidumbre que se pueden dar en los sectores del pueblo: Francisco Pinto alcalde de los peros y el río, José Wil Cardoso alcalde de Playitas, Norberto Alfonso Vargas Barrios los angeles, Dolores Victoria Lleres, colonia Nueva Llamaní y Nicanor Salgado, Leobardo Omer Lares Salido y Claudio Vazquez Chacón en el centro Barrio concepcion, Edmundo suazo aguilar

copia

545
bueno concepcion bajo y buenos aros y quedarse con los presidentes de patronales para las alcaldías y cauces. Todo en el salón de sesiones del palacio municipal de Apureíque, Departamento de Cundinamarca el viernes 20 de marzo del dos mil veinte desde la sesión a las 2:00 pm.

Notas:
1 legidor 2 legidor 3 legidor
4 legidor 5 legidor 6 legidor
7 legidor 8 legidor 9 legidor
C.O.H C.C.T
Notario Municipal
Sello: 09/03/2020
Departamento de Cundinamarca

Sesión #09-2020

En el municipio de Apureíque departamento de Cundinamarca reunidas las corporaciones municipales de Apureíque y Tepamani el día sábado veinticuatro de marzo del dos mil veinte, siendo las 10:00 am. Presidiendo la sesión extraordinaria y de emergencia los señores alcaldes: Francisco Mendez de Tepamani y Mario Edmundo Polvareda de Apureíque en la asistencia de sus corporaciones municipales legidores de Tepamani: Miguel Angel Gómez, Mario Sierra Martínez, Alfredo Alvarado y Pedro Jimenez, su vice alcalde, Luis Hernández Llera y Geraldina Caicedo del sector Educación y representantes del CODEM de Tepamani: legidores de Apureíque Leobardo Omar Caicedo, Leoberto Colmundo Llano y Aquilas, fueron de Dios Arvelo Vazquez del cor.

Copia